## Rita Bützer, Präsidentin Fraktion Religions-Lehrpersonen

Beim Vorbereiten unserer Fraktionsversammlung 2021 stellte sich heraus, dass das Schuljahr 2021/22 erneut geprägt würde von Schutzmassnahmen und Herausforderungen. Als kleinste Fraktion entschieden wir uns dennoch, unsere Versammlung physisch durchzuführen. So trafen sich der harte Kern der Fraktion und die Vertreter der kantonalen Fachstellen zum Austausch und den Traktanden. Wir alle genossen das persönliche Zusammentreffen, den Austausch, den Gesangsworkshop und den anschliessenden Apéro. Es war ein guter Start ins Vereinsjahr. Obwohl dieser Energieschub uns beflügelte, gestaltete sich die Suche nach neuen Mitgliedern und Verstärkung in der Fraktionskommission als äusserst schwierig.

Die Fraktionskommission zeigte Präsenz an der Diplomierung der neu ausgebildeten Religionslehrpersonen im November und überraschten sie mit einem Präsent. Im Januar besuchten wir die Treffen der Unterrichtsverantwortlichen der reformierten und der katholischen Seite. Dort wurde die Diskussion über die Zukunft des Religionsunterrichts angestossen. Die kantonalen Fachstellen sponnen den Faden in der Folge weiter.

In der Ausbildung von OekModula versuchten wir den LSO ins beste Licht zu rücken.

Mit unserem Newsletter knüpften wir Kontakt zu unseren Mitgliedern. Um noch mehr Werbung für uns zu machen, drehten wir zudem einen kurzen Trailer als Werbefilm - eine spannende Aktion. Dieser wurde von den Fachstellen verbreitet und kann auf der Homepage angesehen werden.

Als Abschluss des Vereinsjahrs gönnte sich die Fraktionskommission einen Ausflug nach Bern. Dies als grosses Dankeschön an Christa Schmelzkopf, welche unsere Fraktionskommission auf den KLT 22 verlässt. Wir danken ihr für ihren grossartigen Einsatz, den sie mit viel Herzblut erbracht hat.

ausstaffiert. Im April nutzten einige Mitglieder FHNW im Zuge der laufenden Reakkreditiedie Gelegenheit, ein altes Kleidungsstück in eine neue Form zu bringen. Agnes Joder gab inspirierende Inputs und erfahrene Näherinnen und Näher standen den Teilnehmenden zur Seite. Zusammenfassend kann gesagt werden, dass die Programmpunkte des SoWV sehr rege besucht wurden und neben den treuen Besucherinnen und Besuchern viele neue Mitglieder an den Anlässen teilnahmen.

Das Fach Gestalten im Bereich «textil-technisch» im Studiengang Primar wird an der

rung mit einer zusätzlichen Veranstaltung gestärkt werden. In welcher Form die inhaltliche Stärkung im Studiengang Fuss fassen wird, ist noch in Abklärung. Der SoWV wird mit der Professur in Kontakt bleiben und über weitere Entscheidungen informieren.

Im laufenden Geschäftsjahr stehen viele spannende Anlässe auf dem Programm und der Vorstand freut sich auf interessierte Teilnehmende. Das Programm ist auf der SoWV-Seite der Website des LSO aufgeschaltet.



Die Fraktionskommission Religion: v.l. Christa Schmelzkopf, Anne Däppen, Renate Wyss, Cornelia Binzegger Rita Bützer



Der SoWV organisiert attraktive Anlässe, bei denen der Austausch und das gemeinsame Werken möglich sind.

Solothurn

Nummer 15/22 Schulblatt 23